

Medieninformation

Malwettbewerb für Mieterkinder

Sahle Wohnen und Parea zeichneten die schönsten Design-Vorschläge aus

Düsseldorf-Rath, 21. Oktober 2020

Ein wenig trist und grau wirkt die große Balancier-Schlange in der Sahle-Wohnanlage in der Marler/Lünener Straße in Düsseldorf-Rath schon. Das dachten sich auch die Kundenbetreuerinnen Sonja Akermann und Eve Marsch sowie die ehrenamtliche Parea-Mitarbeiterin Rafah Al-Jeboury. Die Mieterkinder der Anlage wurden im Zuge eines Malwettbewerbs aufgefordert, ihren persönlichen Design-Vorschlag für die Schlange einzureichen. Diese soll dann im Frühjahr in bunten Farben gemeinschaftlich bemalt werden. Gestern (20. Oktober) wurden die Gewinner und somit die schönsten Designs des Wettbewerbs ausgezeichnet.

Um die Vorschläge einzureichen, konnten sich alle Teilnehmer eine Malvorlage u.a. im Sahle Wohnen-Servicebüro abholen und auf dieser ihre bunte Vorstellung von der Balancier-Schlange aufmalen. Gleich 26 Kinder im Alter von zwei bis 14 Jahren reichten ihre Vorschläge ein. „Ich bin ganz begeistert, wie schön die Teilnehmer die Schlange bemalt haben. Im Frühjahr werden wir sie dann alle zusammen anmalen“, berichtete Frau Al-Jeboury. Ausgezeichnet wurden am Dienstag insgesamt sechs Gewinner. In der Altersklasse 2-9 Jahre gewannen Elina Oberleiter (3), Adam Chetoui (7) und Jakub Kalkan (7). In der Gruppe 10-14 Jahre wurden Kimberly Walbröhl (13), Michelle Kloft (13) und Sara Dahmani (14) ausgezeichnet. „Den ersten Platz hat das Design von Michelle Kloft heute gemacht“ so Sonja Akermann. „Das Muster aus verschiedenen bunten Schuppen hat uns allen super gut gefallen und wird dann von den Kindern im Frühjahr bei schönem Wetter auf die Schlange gemalt.“ Einen Preis erhielt bei der gestrigen Veranstaltung, die draußen und unter Einhaltung der geltenden Corona-Schutzmaßnahmen stattfand, alle Teilnehmer. Von Fingeralfarben über Kratzbilder von Raketen und Dinosauriern bis hin zum Handlettering-Set waren für jede Altersgruppe schöne Preise dabei. „Wir haben von allen heute eine durchweg positive Rückmeldung bekommen, dass wir trotz der derzeitigen Situation eine solche Veranstaltung durchführen“, freute sich Sonja Akermann. „Das bestärkt uns darin, Events dieser Art auch in Zukunft weiterzumachen. Das macht besonders den Kindern eine riesige Freude.“



Bild 1



Bild 2

Bildunterschriften

Bild 1: Hatten Grund zur Freude: Sophia Bassalayev (v. links) und Hanna Wroblewski (v. rechts) freuten sich über die Preise, die sie von den Sahle Wohnen-Kundenbetreuerinnen Sonja Akermann (h. links) und Eve Marsch bekamen.

Bild 2: Ganz stolz präsentierten die Gewinnerinnen und Gewinner des Malwettbewerbs ihren Design-Vorschlag für die Balancier-Schlange (vorne links). Die ehrenamtliche Parea-Mitarbeiterin Rafah Al-Jeboury (links) wird diese dann im Frühling mit den Kindern bemalen.

Das Unternehmen Sahle Wohnen

Sahle Wohnen ist als Wohnungsunternehmen Teil der gleichnamigen Unternehmensgruppe. Mit einem Bestand von mehr als 22.000 Wohnungen in über 40 Städten zählt das mittelständische Familienunternehmen, das auf eine über 50-jährige Geschichte zurückblicken kann, zu den führenden privaten Wohnraumanbietern in Deutschland.

Sahle Wohnen ist im öffentlich geförderten sowie im frei finanzierten Wohnungsbau tätig. Einen regionalen Schwerpunkt bilden Wohnanlagen in Nordrhein-Westfalen, z. B. in Bonn, Düsseldorf, Duisburg, Essen, Köln und Münster. Darüber hinaus ist das Unternehmen auch in Berlin, Hamburg und Frankfurt am Main aktiv und wächst stetig. Neue Bauprojekte im mehrstelligen Wohneinheitenbereich sind in Aschaffenburg (Spessart-Gärten), Bensheim (Meerbachsportplatz), Bonn (Holzlar-Roleber), Düsseldorf (Wersten), Griesheim (Konversion Süd-West), Hamburg (Bergedorf), Köln-Porz (Neue Mitte), Mainz (Zollhafen und Heiligkreuz-Viertel), Mannheim (Franklin-Mitte), Münster (Kinderhaus und Zentrum Nord), Velbert (Sternbergstraße), Wolfsburg (Nordsteimke/Hehlingen) und Wuppertal-Barmen (Fürstenstraße) geplant oder befinden sich in der Entstehung.

Für größtmögliche Kundennähe sorgen 19 regionale Kundencenter und Servicebüros sowie das Engagement im Rahmen der gemeinnützigen Dienstleistungsgesellschaft Parea, die nachhaltig nachbarschaftliches Miteinander, das aktive Seniorenwohnen und mit den Großtagespflegeeinrichtungen „Kleine Knirpse“ die Betreuung von Kindern unter drei Jahren fördert. Die Hauptverwaltung des Unternehmens ist seit seiner Gründung in Greven ansässig.

In **Düsseldorf** verfügt Sahle Wohnen über 1.350 Wohnungen, unter anderem in Eller, Hellerhof, Mörsenbroich, Rath, Urdenbach und Wersten. Im Kundencenter am Odenthaler Weg 23 in Wersten sowie in den Servicebüros in Rath und Urdenbach kümmern sich Kundenbetreuer, Vermieter und Hauswarte um die Anliegen der Mieter.

Eine Besonderheit der Unternehmensgruppe Sahle Wohnen ist die enge Verzahnung von Bau- und Wohnungswirtschaft. Alle wesentlichen Einzelleistungen von der Planung der Wohnanlagen und Einfamilienhäuser über den Bau, Verkauf und Betrieb bis hin zur dauerhaften Vermietung werden von Teilen der Gruppe in steter Abstimmung miteinander erbracht.

Weitere Informationen unter **www.sahle.de**

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Sahle Wohnen - Unternehmenskommunikation
Julia Arendt, Pressereferentin
Bismarckstr. 34, 48268 Greven
Tel: 02571 / 81-438
E-Mail: julia.arendt@sahle.de